



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verdacht der Drogenfahrt

Blankenburg - Am 27.03.2023 befuhr ein 29-jähriger mit einem Pkw Ford gegen 10:30 Uhr den Schnappelberg, wobei er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein. Sollte sich der Anfangsverdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der 29-Jährige mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Dingelstedt - Am 26.03.2023 befuhr ein 39-jähriger mit einem VW Passat gegen 23:25 Uhr die Bahnchaussee, obwohl er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis gegen den Mann ein und stellten die Fahrzeugschlüssel sicher.

Einbruch in Pkw

Gernrode - In der Zeit vom 25.03. bis 27.03.2023 wurde die Seitenscheibe eines in der Otto-Franke-Straße abgestellten Pkw BMW eingeschlagen und ein Radio-Navigations-System sowie eine Akku-Handkreissäge und eine Akku-Stichsäge der Marke „Makita“ aus dem Pkw entwendet. Der entstandene Gesamtschaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 1.500 Euro. Sachdienliche Hinweise zu dem Einbruchsdiebstahl bzw. zum Verbleib des Diebesgutes erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Verdacht der Drogenfahrt

Halberstadt - Am 26.03.2023 befuhr ein 20-jähriger mit einem Pkw gegen 22:30 Uhr die Straße Der Kurze Thron, wobei er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Fahranfänger ein. Er muss mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot sowie einer Verlängerung der Probezeit und einem kostenpflichtigen Aufbauseminar rechnen.

Mountainbike „Giant“ entwendet

Quedlinburg - Am 26.03.2023 wurde zwischen 05:30 Uhr und 13:15 Uhr ein silberblaues 26 Zoll Mountainbike „Giant“ in der Langen Gasse entwendet. Das Rad war auf dem Gelände eines Pflegeheimes an einem Fahrradständer angeschlossen. Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Fahrrades erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

E-Bike „Zündapp“ entwendet

Wernigerode - In der Zeit vom 24.03. bis 26.03.2023 wurde ein im Fahrradkeller eines Wohnhauses An den Sieben Teichen abgestelltes blau-rotes 28 Zoll E-Bike „Zündapp“ im Wert von ca. 1.200 Euro entwendet. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls im besonders schweren Fall ein und stellten das durchtrennte Fahrradschloss, welches die Täter am Tatort zurückließen, sicher.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de